



ALHAJERO



MARTHA ANAYA

#OPINIÓN

¿Por qué la prisa del Presidente? ¿Por qué enviar las iniciativas con tanta urgencia, en medio de un ambiente adverso en el Legislativo?

QUIEREN A LA DE ¡YA!, LA ELECTORAL Y LA DE LA GUARDIA NACIONAL



Lo anunció el propio senador **Ricardo Monreal**, tras su reunión con el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**. El Presidente enviará al Congreso esta misma semana las dos reformas que tiene pendientes: la electoral y la de la Guardia Nacional.

Hasta el momento, la idea es que la electoral vaya de entrada a la Cámara de Diputados y la de la Guardia Nacional, al Senado.

Y la intención es que ambas iniciativas pudieran ser aprobadas en las cámaras esta misma semana, antes de que concluya el periodo de sesiones (el próximo sábado, 30 de abril).

Se ve complicado, dado que la oposición ya dio muestras de que, uniéndose, puede contener y rechazar reformas constitucionales –como es el caso–, pero tal es el propósito del jefe del Ejecutivo, **Andrés Manuel López Obrador**.

¿Por qué la prisa del Presidente? ¿Por qué enviar las iniciativas tan abruptamente, con tanta urgencia por sacarlas, en medio de un ambiente adverso en el Legislativo y cuando apenas hace una semana sufrió tan importante derrota con la Reforma Eléctrica?

Es un momento propicio para el diálogo: Ricardo Monreal

Monreal sostiene que el ambiente en el Senado es "propicio" para revisar, discutir y deliberar sobre reformas constitucionales. No hay ruptura con ninguno de los grupos parlamentarios y eso es lo que, cree,

están percibiendo en Palacio Nacional y en Bucareli para confiar en que se pueden lograr acuerdos y consensos.

La premura, sin embargo, luce como un primer obstáculo. Incluso para sacarlas adelante en un periodo extraordinario. "No va a ser fácil. No será fácil ninguna de las dos, pero sí se pueden plantear iniciativas para empezar a trabajarlas...".

¿Hasta cuándo? "(...) Estos meses de receso nos pueden servir para hacer un análisis juicioso sobre todas las materias que se presenten, sobre todo estas dos; la política electoral y la de la Guardia Nacional", apuntó el coordinador de la bancada Morena, deslizado la posibilidad de que los tiempos deseados por Palacio Nacional no se logren en el Legislativo.

Y ya ni hablar del contenido de las propias iniciativas.

La electoral difícilmente va a transitar en Diputados (cámara de origen). Ni siquiera los aliados de Morena, el partido del Trabajo y el Verde, están por aprobar la desaparición de los plurinominales, por ejemplo.

Y la de la Guardia Nacional en el Senado, está por verse.

GEMAS: Obsequio del exconsejero jurídico, **Julio Scherrer Ibarra**: "Por no servirle un día, yo mismo me encontré en los caminos de la venganza que define y da sentido a la vida del doctor **Alejandro Gertz Manero**. La verdad es el primer aliento de la justicia: semanas atrás decidí hacer público el hostigamiento y la persecución ilegal que el fiscal General de la República decidió emprender en contra mía; hoy toca elevar mi denuncia al ámbito judicial".

MARTHAMERCEDESAGMAIL.COM / @MARTHAANAYA